
 

№ ７ 清水 浩司  

質 問 事 項 １ 防府読売マラソンについて 

 

(1) 第５０回大会にふさわしい歓迎看板や幟を防府駅に掲示することを期待し

たが、なかった。看板は必要ではないか。 

 

(2) ＩＰＣランナーへの注意喚起をする必要がある様に思うがいかがか。 

 

(3) スタート地点は４車線を使うべきと考えるがどうか。 

 

(4) スタート後１㎞当りの三角コーンを置く位置が悪く、選手が倒していた。改

良を望む。 

 

(5) 後夜祭でもっと選手の中に担当市の職員が飛び込み意見を聞いたらどうか。 

 

(6) 経済波及効果について分析しているのか。 


